

## 読者から

「第111回」の讀ませてもらひに、なほつと書んでも思ふと、『チャタメ』等の本を書いた。『雨露仙』が何故か、は特に興味深々でした。私も無事に到着してこます。

人間死んだら白骨舞であるだけからぬ、神妙空虚地から老えて完全に無でないにしても、身内の死に入れられて一轍にせんでもうつたって別にどういひ事ないと思します。私は孤独が好きになつていいですから、なるべくなら誰かいつも一切干渉やれなし完全無縁死を望んでいます。

それから天王寺村の記念碑

の事で、雄井哲理で心配している人が居るとの事ですが、人間社会の広い視野で考えた

「第111回」の書写などの不始末は、ヤマの責任であります。

豊川信雄（ミハオ）

X

（原）「第111回」の書写などの不始末は、ヤマの責任であります。

お詫び申し上げます。

酒に聞しては、御心配のよう

に、『渡世』づくりの作業をそ

こそーに「一杯」こか」となりかうで、『第111回』の発行も遅れがち。それでもアル中になつぽどではない、と思つてあります。

X X

豊川信雄（ミハオ）

33

『編集部のあやん』を當てた  
（なおよろしくしてアル中には

ならぬ）より上頃表つて下さ  
りましょ

りましょ

海世の馬鹿です

今日もカラクソ元氣でがんば





タコ部屋の有料トイレの古新聞

認定の二七〇〇円をダシに低賃金

優越感に警官気取りの大きい顔

たよりないわしらの親父黒田知事

無一文、金剛山越えて益ヶ崎

無一文、釜の煙台通天閣

福田首相みだされた壁襖ハイジャック

ダッカよりフロ屋であはれるハフタリ屋

物価高低賃金の人質益ヶ崎

降る雪や荒野の棺桶益ヶ崎

職安の影で火をたく失業者

手配師の車炎上日本晴

職さがしあいりん職安落し穴

低賃金数年前からコケがはえ

値上げでも広くならないドナー蟹

ここは地獄かごくらくか  
今日のアブレが気にかかる

暗い運命の益ヶ崎

岡本全広

無一文、釜の煙台通天閣

福田首相みだされた壁襖ハイジャック

ダッカよりフロ屋であはれるハフタリ屋

物価高低賃金の人質益ヶ崎

降る雪や荒野の棺桶益ヶ崎

職安の影で火をたく失業者

手配師の車炎上日本晴

職さがしあいりん職安落し穴

低賃金数年前からコケがはえ

値上げでも広くならないドナー蟹

血を売つて  
ラーメンくつて

ショウチュウ飲んで

一七〇〇円かな

加藤

## 美談の主は ラカツな坊主

西成署の厚安堂に四天王寺・出口常順<sup>常順</sup>筆の「南無阿弥陀仏」の額が贈られ、十二日に開帳法要が営まれたそうだ。

四天王寺の管長の額となると、軒んだらかなりお布施を包まなければならぬのだろうが、今度の場合はタダらしい。

その額が何の役に立つかは知らぬが、ともかく、金になるものをタダで人にやろうというのはたいしたものだ。

なんて朝日新聞(12)を読んで感心してみると、他の新聞を読んだ人が、「そやけど、あの管長だいぶんとうかうかして、この間の西成署裏の公園での中毒死で西成に無縁仏が多いのを初めて知ったらしいで。」それが本当だとすれば、ほんまにラカツなおンサンヤ。

三角公園で毎年無縁仏の慰靈祭なんだが

あるのは皆も知っていると思うが、あれにお経を読みに来てるのは四天王寺の坊主のはず。  
**無縁仏慰靈祭**でお経を読んで紫のお布施が入るのは知らないが、この西成が四天王のお得意さんとの一つであることは確かだらう。  
それなりに、管長たるもののが今まで西成に無縁仏が多いのを知らないなんて、ほんまにラカツな話やで。

やつぱり坊主の額五ともなれば俗せのことなどはとんと御存知ないのかを知れまい。

もっとも、四天王寺の管長、勢が広いのか金に弱いのか知らちいか、へんな所で、ベンチどころのつながりがあることを見せて、なかなか俗世界との結びつきを世人などこうを見せている。

南海天王寺線と新橋前商店街との路口の近所に梅林さんかな人の祠がある。そこにはつぱり出口管長の前にある鎮魂碑がある。  
それこそは、何をかくさうかの有名な松田組のものなのだ。